

Octubre 28, 2014

El ministerio de Salud informa que en el marco del Día Mundial de la Lucha Contra el Cáncer de Mama –que se celebró el 19 de octubre-, se realizó ayer una jornada informativa y recreativa en el Centro de Salud San Lorenzo Norte de la ciudad de Neuquén.

La actividad permitió trabajar sobre los mitos y temores alrededor del cáncer de mamas. Para ello, personal de salud realizó una representación teatral con el fin de mostrar momentos claves de la consulta médica. En ese momento hay que encontrar las oportunidades y vencer algunas barreras, como los miedos, el pudor y las cuestiones de género, entre otras cosas. Además, se destacó la importancia del papel de todo el equipo de salud en cuanto a la detección precoz del cáncer de mamas.

Cárdenas subrayó que “el equipo de salud debe tomar conciencia de que a toda mujer que viene a la consulta es bueno recomendarle el autoexamen y realizarle el examen clínico mamario, aunque venga por un dolor de garganta, porque esto es promover la salud y prevenir la enfermedad”.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)